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会長 渡辺 卓夫 
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2022年 7月 26日(火)、今年度第１回目の研修会が行われました。当初は大和市生涯学習センターを

会場とした参集開催を予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の流行拡大を受け、急遽開催方

法をオンラインに変更しての開催となりました。 

講師には横浜市立本郷中学校事務長の宮戸健さんを迎え、令和 3年に行われた教職員等中央研修・事

務職員研修(オンライン)に参加された際のお話をして頂きました。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

講義の内容としては、学校現場における「マネジメント」にはどのようなものがあるか、またそのマ

ネジメントはどのように行うべきか。そしてその中で事務職員が学校運営に「参画する」場合の取り組

み事例などが紹介されました。 

講義の後は、休憩を挟んでグループ討議が行われました。グループ討議ではまず ZOOMのブレイクア

ウトルーム機能によって参加者が４～５人ずつに分けられ、その分かれたグループの中で講義を聞いて

の感想や自分がこの先仕事の中で実際に取り組めそうなことなどを話し合いました。 

このグループ討議において印象的だったのは、紹介された取り組み事例の中にあった「消耗品等の見

える化」の注目度が高かったことです。受講前は、「学校運営に参画」という言葉を難しく捉え、具体

的にどんなことをすればいいか分からない参加者も多かったようです。しかし、講義を聞いて「こんな

身近なことでもいいんだ」と目から鱗が落ちる気持ちになったとの声を多数いただきました。 
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今後はこの講義で学んだことを活かしつつ、学校事務を「つかさどる」者として校内業務の「マネジ

メント」ができるように頑張っていきたいと思います。宮戸健さん、貴重なお話をどうもありがとうご

ざいました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎第１回研修会参加者の方へ 

当日参加した方、及び参加申し込みをしたものの当日参加ができなかった人を対象として、講義の内

容を録画した動画を県公事研 webにて公開しています。7月 15日付「第 1 回研修会開催 開催方法の変

更について」の通知に記載された IDとパスワードで県公事研 webにログインした後、左側のメニューか

ら「県公事研研修会ルーム」⇒「2022年度 第 1回」とお進みください。 


